

Umweltinformationen nach ElektroG3

Entsorgung von Altbatterien und Elektro- und Elektronik-Altgeräten

Dieses Symbol auf dem Produkt oder der Verpackung bedeutet, dass weder das Produkt noch die darin enthaltenen Batterien mit Haushaltsabfällen entsorgt werden dürfen. Sie sind verpflichtet, das Produkt und die Batterien getrennt bei einer entsprechenden Annahmestelle für die Wiederverwertung von Batterien sowie Elektro- und Elektronik-Altgeräten zu entsorgen. Die Abfalltrennung und das Recycling trägt zum Schutz natürlicher Ressourcen bei und verhindert mögliche negative Folgen für Gesundheit und Umwelt durch möglicherweise darin enthaltene gefährliche Substanzen. Weitere Informationen zur Entsorgung von Batterien sowie Elektro- und Elektronik-Altgeräten erhalten Sie bei den Behörden Ihrer Stadt bzw. Ihrer Gemeinde oder beim kommunalen Entsorgungsunternehmen.

Wenn für dieses Gerät zutreffend, löschen Sie alle personenbezogenen Daten auf dem Gerät, setzen Sie es ggf. auf die Werkseinstellung zurück.



Environmental information according to ElektroG3

Disposal of waste batteries and waste electrical and electronic equipment.

This symbol on the product or packaging means that neither the product nor the batteries it contains may be disposed of with household waste. You are required to dispose of the product and batteries separately at an appropriate collection point for the recycling of batteries and waste electrical and electronic equipment. Waste separation and recycling contributes to the protection of natural resources and prevents possible negative consequences for health and the environment due to hazardous substances that may be contained in them. For more information on the disposal of batteries and waste electrical and electronic equipment, please contact your local city or town office or municipal waste disposal service.

If applicable to this device, delete all personal data on the device, reset it to factory settings if necessary.

